

COLLÈGE
DE
FRANCE

CHAIRE D'HISTOIRE
DES MENTALITÉS RELIGIEUSES
DANS L'OCCIDENT MODERNE

Cesson-Sévigné
Paris, le 5 octobre
2013

Cher monsieur,

j'ai beaucoup trop tardé à vous remercier
pour l'envoi de "Un projet pour l'Europe". Mais
je n'ai pu trouver votre livre qui bien en passant
au Collège de France : je n'habite plus Paris.

En vous remerciant, et après vous en d'une
très bonne ouvrage, je tiens à vous dire que je
vous partageant d'accord avec tout ce que
vous écrivez.

Je tiens donc à vous exprimer, en un même temps
que mes regrets, ma très sincère gratitude,

J. Delumeau